

ROB HIEBERT

Licensed Funeral Director

- info@crossingsfuneralcare.ca
- 12e-40 North Gate Drive, Steinbach, MB

Caring For The Families We Serve



162 PTH 52W, Steinbach, MB, R5G IYI

Salon funéraire

Desjardins

Funeral Home

by Arbor Memorial

357 Rue des Meurons, Winnipeg, Mb

R2H 2N6 1-204-233-4949

www.desjardinsfuneralchapel.ca

SUPPORTING THE LOCAL COMMUNITY SINCE 1997

SERVICE WITH DIGNITY, INTEGRITY, AND CARE

Phone: 1-204-346-1030 Toll-free: 1-888-454-1030 E-mail: birchfc@mymts.net www.birchwoodfuneralchapel.com

&PharmaChoice

Ste. Anne, Manitoba

R5H 1C3

204-422-8226



*State of the art Autobody Service

*Fuel Ignition Service

*Highway Tractor Alignments

Len Penner 204-326-9871 Kevin Penner



204-371-4984



CHEVALIERS DE COLOMB

AU SERVICE DE UN, AU SERVICE DE TOUS

Conseil Ste-Anne #4819 C.P. 1092 Sainte-Anne, MB R5H 1C1



The Catholic Women's League for God and Canada

Council # 58 031

<u>President:</u> Colleen Holloway 204-226-4695 Membership: Dawn Christenson

204-257-8761

Club - Jovial

(50+)

157 avenue Centrale

Sainte-Anne, MB R5H 1C3

Président : Laurent Desaulniers 204-807-6886

Salle/Hall - Laurent @ 204-422-8766



Paroisse

Sainte-Anne-des-Chênes

Parish

(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville)

Courriel/email: info@paroissesteanne.ca Téléphone/Telephone :204-422-8823

Website: www.paroissesteanne.ca

Dimanche 25 août 2024 – 21^e dimanche du temps ordinaire « Cycle B » Sunday August 25th, 2024 – 21st Sunday in Ordinary Time 'Cycle B'

Souper de Poisson – Fish Fry

Le comité de prélèvement de fond de la Paroisse Sainte-Anne organise un souper poisson le dimanche 6 octobre 2024 au Club Jovial. Il aura un 50/50 et un encan silencieux. Il aura deux temps de tabler, la première à 17h et la deuxième à 19h. Seulement 200 billets à vendre!! 25\$ cq ou vous avez aussi l'option de billet de support pour 15\$ cq En vente après chaque messe!

The fundraising committee of Sainte-Anne Parish is organizing a fish fry dinner on **Sunday, October 6, 2024**, at the Jovial Club. We will have a 50/50 and a silent auction.

There will be two seating times, the first at 5 p.m. and The second at 7 p.m.

Only 200 tickets for sale!! \$25 ea or you also have the option of getting a support ticket for \$15 ea On sale after each mass.

<u>Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc.</u> Administrateur paroissial / Parochial Administrator

Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager

Gareth Priest Chair CAE/PAB Patrick Fredette Président, CPP/PPC

Heures du bureau

Lundi, mercredi & vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h Mardi & Jeudi 8h30-12h30/13h-16h30

Parish Office Hours

Monday, Wednesday & Friday 8:30-12:30 / 1PM-4PM Tueday & Thursday 8:30-12:30/1PM-4:30PM

21e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE— CYCLE 'B'

Dans l'évangile d'aujourd'hui, beaucoup de ses disciples l'ont quitté et sont retournés à leur ancienne vie, ne l'accompagnant plus. Les Juifs étaient très impressionnés par les paroles et les actions de Jésus. Mais lorsqu'il a commencé à parler de « manger sa chair et boire son sang » comme nourriture pour la vie éternelle, ils ont commencé à le quitter parce qu'ils ne pouvaient pas accepter ce type d'enseignement. Il est donc très difficile pour eux d'accepter de tels enseignements.

Jésus a dit tant de choses qui pourraient pousser ses disciples à le quitter, par exemple : « Aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent », "Pardonnez à vos ennemis non seulement sept fois, mais soixante-dix fois sept fois", "Ceux qui veulent être les premiers doivent être vos serviteurs ", "Si vous voulez hériter de la vie éternelle, vendez tout, donnez aux pauvres et venez à ma suite", et ainsi de suite. Il est facile d'accepter les enseignements du Christ tant qu'ils ne vont pas à notre encontre ou tant que nous n'en sommes pas affectés. Mais lorsque nous sommes touchés, nous disons : « Voilà que l'Église se mêle de nos vies ! C'est pourquoi Jésus a demandé aux Douze : « Voulez-vous vous en aller, vous aussi ? Simon Pierre lui répondit : « A qui irions-nous ? Tu as les paroles de la vie éternelle » (Jean 6, 67-68).

Un cardinal avait un jour demandé à ses fidèles d'organiser un rassemblement pour protester contre une conférence sur la population et le développement parrainée par les Nations Unies qui avait débuté dans un autre pays, mais il voyait l'affaire venir dans leur pays aussi. Avec de nombreux commentaires négatifs, il a été mal compris et critiqué dans les médias par certaines personnes qui sont « préoccupées » par la population, lorsque l'Église est entrée en scène. Ils préfèrent utiliser le principe de la « séparation de l'Église et de l'État » pour justifier leurs actes. En fait, ils ont même défié les prêtres, les évêques et les religieux en disant : « S'ils peuvent nous donner de la nourriture, un abri, des vêtements, une éducation, alors nous cesserons d'utiliser le contrôle artificiel des naissances », et bien d'autres choses de cette nature. Certains diront : « c'est pour des raisons économiques et pratiques ». Mais ce que nous ne savons pas, c'est que c'est le rôle de l'Église de protéger les fidèles si la foi et la morale sont en danger. Mais aujourd'hui, beaucoup ont du mal à avoir la foi et la conviction morale dans leurs vies chrétiennes. Nous avons choisi un certain modèle ou un certain type de vie parce que c'est la solution de facilité. Jésus veut que nous regardions la réalité en face. Rappelons-nous qu'entreprendre certaines tâches sont parfois difficile, mais que la solution est de faire face à la réalité et non à la facilité. Beaucoup de ceux qui ont quitté Jésus l'ont fait parce qu'ils pensaient que ses paroles étaient dures. Allons-nous, nous aussi, quitter notre foi parce qu'elle semble être difficile ? Préférerions-nous que les choses soient faciles, que la messe, par exemple, soit célébré sur notre table à manger plutôt que de venir à l'église pour la célébrer et rencontrer la communauté ? Les choses peuvent être difficiles, mais Dieu bénit l'effort que nous faisons. BON DIMANCHE A TOUS!

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS						
DATE	INTENTIONS	DONNÉ PAR / GIVEN BY				
Friday (23) – 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	+Denis, Raymond & Jacqueline	Richard, Gilbert & Collette				
Samedi (24) 19h	Pour mes parents défunts Gilbert & Janine Lega					
Dimanche (25) 9h15	Pour mes paroissiens	Père Kevin N. Lereh m.ss.cc.				
Sunday (25) 11:00AM	+Kurt Douglas	Danielle & Christopher Kirpluk				
Mardi (27) 9h15	Robert Dan	Anonymous				
Mardi (27) 10h15 Nursing	Action de grâce pour St. Antoine	Thérèse				
Wednesday (28) 9:15	+Renée Jeanson	Ben & Millie Sveinson				
Mercredi (28) 11h Pavillion	Intention Personnel	Noella Desautels				
Jeudi (29) 9h15	Pour âmes du Purgatoire	Raymond Sorin				
Jeudi (29) 11h Pavillion	+Annette & +Gerald Gosselin	Roland Gosselin et famille				
Friday (30) – 6PM - 7PM ADORATION & CONFESSION	+James Hudrick	John & Lynn Hudrick				
Samedi (31) 19h	Pour tous les malades	Rachel & Normand Brémaud				
Dimanche (01) 9h15	+Le repos de l'âme de Richard Choquette	Par la famille				
Sunday (01) 11:00AM	For my parishioners	Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc.				



Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l'épreuve. Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. Nous prions pour /We pray for: Marie-Louise Legal, Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin... et tous ceux que nous portons dans nos cœurs ... and all those we hold in our hearts...

Dimanche de la Catéchèse 2024 - Catechesis Sunday 2024

Our catechists receiving a blessing at both Sunday Masses Sunday September 29th, 2024 (9:15am in French & 11am in English). We ask that both English and French catechists and all the atrium adults attend one of the 2 masses to receive the blessing on the same day.

The theme the diocese is proposing this year is 'An Encounter that Transforms" for the parish Catechism Sunday.

Nos catéchistes recevront une bénédiction lors des deux messes dominicales le dimanche 29 septembre 2024 (9h15 en français et 11h en anglais). Nous demandons que les catéchistes anglais et français ainsi que tous les adultes de l'atrium assistent à l'une des 2 messes pour recevoir la bénédiction le même jour.

Le thème proposé cette année par le diocèse est « **Une rencontre qui transforme** » pour le dimanche du catéchisme paroissial.

24 et 25 août 2024 – August 25th 2024								
Date	Acceuil/ Greeters	Servants/ Altar Servers	Lectures/ Readers	Offrande/ Collection	Communion	Croix / Torchbearers		
Samedi le 24 août, 9h00	Volontaire	Volontaire	Thérèse Bourgouin	Volontaire	Volontaire	Lorraine Jolicoeur		
Dimanche le 25 août, 9h15	Volontaire	Monique & Michel Chaput	Norbert Ritchot & Agnès Pelletier	Simone St-Hilaire & Volontaire	Martyne Laliberté & Volontaire	Michel Chaput		
Sunday, August 25 th , 11:00AM	Brittany & Gareth Priest	James Madden & Tristan Gueret	Roland Coté & Samson Kirpluk	Sofie, Emika, Violet & Gianna	Volunteer	Andrew Kautz		
31 août et 1 ^{er} septembre 2024 – September 1st 2024								
Samedi le 31 août, 9h00	Volontaire	Volontaire	Simone Gaudet	Volontaire	Volontaire	Gilbert Legal		
Dimanche le 01 Sept., 9h15	Volontaire	Samuel & William Deschambault	Martyne Laliberté & Volontaire	Gisèle Smith & Volontaire	Yvon Deschambault & Volontaire	Samuel Deschambault		
Sunday, September 01 st , 11:00AM	Kurt & Amanda DeSutter	Jacob Moore & Asher Moore	Jon Madden & Ryan Dumont	Eve, Maeve, Isaiah & Savannah	Volunteer	Cohen Moore		

BAPTÊMES -BAPTISMS

Oliver Ross O'Leary

Dimanche le 25 août, 2024 - 13h00 / Sunday, August 25th, 2024 — 1:00PM

- enfants de: Sean Ross O'Leary & Sara Roseanne O'Leary (Szylkin) children of: Sean Ross O'Leary & Sara Roseanne O'Leary (Szylkin)



Beckham Dandeneau

Dimanche le 8 sept., 2024 - 11h / Sunday, Sept. 8th, 2024 — 11:00AM

- enfants de: Braden Randal Dandeneau & Caitlin Ashley Dandeneau (Sawka) children of: Braden Randal Dandeneau & Caitlin Ashley Dandeneau (Sawka)

Rebekah Josephine Rumble

Dimanche le 8 sept., 2024 - 13h / Sunday, Sept. 8th, 2024 — 1:00PM

- enfants de: Tyler Johnathan Rumble & Melissa Yvonne Jean Rumble (Werbiski) children of: Tyler Johnathan Rumble & Melissa Yvonne Jean Rumble (Werbiski)

21st Sunday in Ordinary Time 'Cycle B'

The Gospel of today reports Peter's response to the question of Jesus ("Do you also want to leave?"). Peter answered: "Master, to whom shall we go? You have the words of eternal life," (John 6:68). Of course, the 'word' Peter speaks of is the 'Word of God' in the Bible that instructs us on what to do in order to attain eternal life; the life-giving word. We cannot receive the Holy Mass without the priest, but we can read the Bible in the privacy of our rooms or anywhere else.

A little story of a former Presbyterian pastor who later became Catholic; he acknowledged that he was surprised to find out, when he began to know the Catholic faith, that Catholics actually respect the Bible so much, as the Word of God, that they draw their basic beliefs, including beliefs of 'Tradition' and the 'Church's Magisterium', from the Bible.

But as someone said, it is ironic that while informed Catholics are ready to point out that the Bible is "our book," the "book of the Church", "the book of life", relatively few Catholics read and study the Bible regularly. Relatively few know what "the book of life" teaches as well as many other Christians do. Hence, the challenge to Catholics today is two-fold; First, we must know the 'Word of God', so that we will always be prepared to make a defense of our faith (and our witness to or choice of Christ) to anyone who calls us to account for the hope that is in us...with gentleness and reverence," (1 Peter 3:15). Second, Catholics must live the word of God by putting it into practice. Our salvation depends on being "doers of the word and not hearers only, deceiving (ourselves)," (James 1:22). These two challenges, of course, are related because we cannot live God's word unless we understand it and know what it really means. Peter, then, was right: "to whom shall we go", since Christ has "the words of eternal life". The body of Christ (Holy Communion) must be accompanied by knowing Christ in the 'Word' (the Bible / Book of Life). Let us pray today that each one of us will later testify and witness to Christ that they're good Catholics, not only because they're daily communicants but also because they're daily readers of the 'Word of God', that which gives life, as Peter pushes us to reflect. HAPPY SUNDAY!

Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc.



We pray for *Jude Bouilialle & Rhéa Hupé* who will enter into the Holy Covenant of marriage on Saturday, September 7th, 2024 at 4:00 pm in our church. May the Lord's blessings of grace, health and love be poured upon you both on this great day!

Nous prions pour *Jude Boulialle & Rhéa Hupé* qui vont célébrer la Sainte Alliance du mariage le samedi 7 septembre 2024 à 16h00 dans notre église. Que les bénédictions de grâce, de santé et d'amour du Seigneur soient déversées sur vous deux en ce grand jour!

Maisonnées de foi – Réflexion pour le mois d'août : « Dieu me visite dans ma vie » Dans cette vidéo de 5 minutes, Monseigneur Martin Laliberté, évêque de Trois-Rivières, nous partage son expérience d'une belle visite du Seigneur dans sa vie. Voici une question pour votre réflexion : Quels sont les espaces qui permettent à Dieu de venir me visiter dans ma vie : les portes, les fenêtres, les brèches, les fissures...?



Réflexions sur le mariage - le 25 août 2024 « Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva, et sortit pour aller dans un lieu désert, où il pria. » (Marc 1, 35) Quels sont les meilleurs temps et lieux pour votre temps de prière? Dans votre chambre à coucher? Dans une chapelle? Dehors? Le matin? Avant de vous coucher? Discutez-en avec votre époux ou épouse et encouragez-vous à prier au quotidien.

Marriage Tips – August 25th, 2024 "Rising very early before dawn, he left and went off to a deserted place, where he prayed." (Mk 1:35) Where and when is the best time for you to pray? In your room? In a chapel? Outside? In the morning? Before bed? Discuss with your spouse and encourage each other to pray daily.

Intendance - Le 25 août 2024 - 21e dimanche du temps ordinaire Si tu ne veux pas servir le Seigneur, décide aujourd'hui qui tu veux servir... Moi et ma famille, nous servirons le Seigneur. - Josué 24, 15 Lorsque nous nous engageons à servir le Seigneur, nous devenons un disciple dans l'œuvre du Seigneur. Un disciple est une personne qui consacre du temps à la prière chaque jour, qui participe joyeusement à des œuvres caritatives et qui soutient généreusement sa paroisse locale et la mission de l'Église. Si nous disons que nous servons Dieu, nos paroles et nos actions doivent refléter le message de l'Évangile aux autres.

Stewardship - August 25, 2024 - 21st Sunday in Ordinary Time "If it does not please you to serve the Lord, decide today whom you will serve...As for me and my household, we will serve the Lord." - Joshua 24:15 When we commit to serve the Lord, we become a disciple in the work of the Lord. A disciple is a person who spends time in prayer every day, joyfully participates in charitable works and generously supports their local parish and Church mission. If we say we serve God, our words and actions should reflect the Gospel message to others.

Août 2024 August

August 18 août 2024

Offrandes/Offerings \$2,221.35 Libre/Loose Cash – Off. \$141.90 Rénovations/Renovations \$167.00

52 Enveloppes/Envelopes

************ Merci! Thank you!

Offrandes/Offerings \$5,960.35 pour le mois/for the month Libre/Loose Cash \$650.35 pour le mois/for the month Rénovations/Renovations \$1,931.00 pour le mois/for the month



21 e dimanche du temps ordinaire - B

Josué 24, 1-2a.15-17.18b Psaume 33(34) Éphésiens 5, 21-32 Jean 6, 60-69

CHOISIR LE CHRIST CHAQUE JOUR LORS D'UNE RENCONTRE de préparation au mariage, un futur époux me confie qu'il n'est pas certain d'aimer pour toujours sa fiancée. Sachant qu'il est en couple depuis plus de quinze ans et qu'il a trois enfants, je lui exprime ma surprise. Lui et sa conjointe ont traversé tellement d'épreuves ensemble que je me demande d'où provient son incertitude, alors qu'il souhaite tout de même se marier... pour la vie!

Sa réponse m'a bouleversé : « Je ne peux as savoir d'avance si je vais l'aimer, peu importe les situations qui se présenteront. Mais je suis prêt à prendre chaque jour la décision de l'aimer. Ça, j'en suis capable. » Je me suis alors demandé si son raisonnement était un manque de foi ou un surcroît de réalisme...

L'amour, c'est un appel à la confiance qui se manifeste pleinement dans la fidélité au quotidien. Voilà ce qui me rappelle les Apôtres : ils ont tout quitté pour suivre Jésus. Ils sont tellement heureux à ses côtés! Puis, surviennent les difficultés et ensuite, l'épreuve de trop. De nombreux disciples décident alors de l'abandonner. Jésus est devenu difficile à suivre. Puis, Simon-Pierre se ressaisit : « Seigneur, à qui irons-nous? »

La foi, tout comme l'amour, est une aventure puisque nous somme appelés à suivre une personne sans toujours savoir jusqu'ou cela va nous mener. Jusqu'à la folie de la croix.... Jusqu'au don de soi-même... Jusqu'à croire en sa présence dans le pain et le vin...

Claude Ritchie

21st Sunday in Ordinary Time - B

Joshua 24.1-2a, 15-17, 18b Psalm 34 Ephesians 5. 1-2, 21-32 John 6. 53, 60-69

IN TODAY'S GOSPEL, Jesus invites us to eat his flesh and drink his blood, to be one with him. We are challenged, as the disciples were, to understand this mystery and what it means to be a eucharistic people.

For the two of us, this invitation to imitate Christ finds its expression in part through our marriage. Amidst the competing priorities of family, work and community life, it is not always easy to see which choices draw us closer to Christ. But as Saint Paul encourages the Ephesians, when we choose to imitate Christ by loving each other with abandon, we come to know the Holy One of God more fully. Our deepening relationship with God helps us to create space for him even amidst the busyness of daily life. And this deepening union in turn deepens our marital union, helping us to choose forgiveness over anger, intimate encounter over distraction.

Through the grace of the Eucharist we are nourished and sustained in our calling to imitate Christ through acts of loving service in our world. Christ wishes to reveal himself to us as the only clear choice, as he did for Simon Peter. This deep knowing does not mean we will not stumble like Peter did. It does mean that Jesus, who is ever loving and forgiving, unceasingly invites us to a fullness of life.

Michael & Vanessa Nicholas-Schmidt Toronto, ON

50 Wooden Backed Stacking Chairs for Sale! Contact Holy Redeemer Parish at 204-669-0501.

50 chaises empilables avec dossier en bois à vendre! Contactez la paroisse Holy Redeemer au 204-669-0501.

